PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte más de medio millón en las obras del consultorio de Bedmar y Garcíez

El Gobierno autonómico pretende mejorar la distribución de los espacios al duplicar la superficie mediante una reforma que supone ocupar también la planta semisótano mediante una conexión vertical de ambas plantas.

PlantaDoce 24 ene 2023 - 10:35



Andalucía refuerza la sanidad en Jaén. La consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García, ha visitado el consultorio local de Bedmar y Garcíez donde el Área Sanitaria Nordeste está invirtiendo 516.000 euros para mejorar la accesibilidad y dar soluciones funcionales, estéticas, técnicas, constructivas y energéticas a estas dependencias.

Catalina García, que ha estado acompañada por la delegada territorial de Salud y

PlantaDoce.

Consumo, Elena González, y el director gerente del Área Sanitaria Nordeste, Jesús de la Paz, ha informado de que esta actuación "va a permitir mejorar la distribución de los espacios al duplicar la superficie mediante una reforma que supone ocupar también la planta semisótano mediante una conexión vertical de ambas plantas".

El consultorio de Bedmar y Garcíez es un edificio construido en 1975. Ante el aumento de la demanda de atención sanitaria de esta localidad, la Consejería afronta este proyecto de reforma integral unificando ambas plantas del consultorio y ejecutando la conexión vertical entre ellas. El centro cuenta con dos cupos médico-enfermero que dan cobertura a una población de 2.600 habitantes con una media de edad de 45 años.

Andalucía atiende a una población de 2.600 habitantes en este consultorio

La consejera ha explicado que, "en un principio, se barajó adecuar dos nuevos espacios que albergarían las consultas de pediatría y de matrona, junto con la instalación de un ascensor que comunicaría las nuevas dependencias y que facilitaría la accesibilidad tanto de los usuarios como de los trabajadores". Sin embargo, tras estudiar la situación de este centro, "hemos entendido que estas mejoras no eran suficientes puesto que iban a suponer más variaciones de las esperadas y, por ello, aumentamos la inversión con un nuevo proyecto", añade.

Por este motivo, finalmente, la Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andaluciía va a invertir más de 494.000 euros para esta reforma, junto con **21.700 euros para equipamiento y material electromédico**.

De esta forma, ha subrayado Catalina García, se proporciona al edificio uniformidad de uso en ambas plantas, permitiendo ejecutar en la planta inferior las estancias destinadas a pediatría y trabajadora social. Para ello, se va a reformar toda la planta baja adecuándola a las condiciones actuales de demanda y se ejecutará una planta de acceso y un ascensor. De este modo, se apuesta por la accesibilidad de un edificio, que en la actualidad carece de diversas estancias destinadas a almacenaje, pediatría, trabajadora social y sala polivalente.

La consejera ha insistido en que los pequeños municipios de menos de 15.000 habitantes, como Bedmar y Garcíez, son prioritarios para la Consejería de Salud y Consumo. "Queremos garantizar la equidad sanitaria a todos los andaluces, vivan

PlantaDoce.

donde vivan", ha apostillado.

https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-invierte-mas-de-medio-millon-en-las-obras-del-consultorio-de-bedmar-y-garciez

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.